
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 当初予算案など29議案が提出  

太子町議会３月

定 例 会 が ２ /20

（木）に開会しまし

た。一般会計総額

163億6,362万円

を計上した令和７

年度当初予算や条例改正、補正予算など計２９

件の議案が提出されました。 

新年度の一般会計予算は前年度比21.9％の伸

び率で、29億4,383万円の増額です。 

 沖汐町長は、予算編成に当たり「人件費の上

昇や物価高騰による物件費の増額、喫緊の課題

への対応から、より一層の選択と集中を意識し

て進めていく。事業展開に当たっては国、県の

補助のほか、あらゆる財源を駆使し、行政改革

に取り組み、持続可能な太子町に向けて取り組

んでいく」と述べられました。 

 主要施策に公共施設の改修や揖龍クリーン

センター整備事業などが控えており、最少の経

費で最大の効果を得られるよう各種政策の取

り組みを進めていく考えを示しました。 

尚、議員発議の「和のまちをつくる太子町議会

基本条例の制定」が可決されました。 

 

主な日程及び内容 

2/27（木）：一般質問（5人） 

2/28（金）：一般質問（2人） 

3/ 3（月）：議案質疑/討論・採決（一部) 

3/24（月）：討論・採決 

 

 

 

 

 

 最終報告書「でにをは」を確認  

 太子町議会２月総務経済建

設常任委員会が２/６（木）、

全協室で開催されました。 

所管事務調査の案件を特定

し、１年或いは２年を通して

調査研究するものです。 最終

報告では、分かったことと今後の提言を示すも

のです。 

今回の課題調査である「網干駅周辺等を含めた

土地利用」について、最終報告である77条報告

（案）の「でにをは」も含め文書を整えました。 

太子町立地適正化計画の都市機能増設施設に

ホテル等宿泊施設の誘致をはじめ、子育て支援

や役場窓口機能の一部など複合施設化するよ

う3月定例会で提言していく予定です。 

次回委員会は、３/6（木）に開催予定です。 

 ２月全協で５月臨時会など確認  

太子町議会２月全員

協議会を２/17（月）に

実施し、議員の意思統

一を図りました。 

協議事項では、①３月

定例会は、２/20（木）

～３/24（月）までの33日間で、計29議案が

提案予定。②役員改選に係る全員協議会及び臨

時会の日程は、５/12（月）に臨時全員協議会、

５/13（火）に臨時会を開催する予定などを確

認しました。 

次回の全協は、３/27（木）に実施予定です。 
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暑さ寒さも彼岸までとはよく申しますが、日ごとに過ごしやすくなってまいりました。 
桜の便りが待ち遠しいこの頃、どうぞ皆様体調にはお気を付けください。 
さて2025年２月太子町議会の各委員会や行事など議会・議員活動を報告します。これからも情報発信を

強化し、住民の皆様との信頼を結ぶ機会となるよう、まちの未来を次世代に希望のバトンをつないでいき
ながら、安全と生活福祉の増進が図れるよう何事も最善を尽くして参りますので、どうぞよろしくお願い
いたします。 

太子町議会議員 



 議員報酬・定数は１年後に審議  

２/17（月）の議

会ICT化特別委員会

終了後、議会改革特

別委員会が開催さ

れました。 

１/31（金）、議員研

修会を聴講しての感想確認と議員報酬の適正

化に向け、原価方式による議会・議員の活動量

や定数などを調査し、約1年をかけ2026年3

月定例会に条例審議出来るよう進めていく予

定です。 

 町民福祉の向上と町政の発展に寄与するこ

とをその目的とし、和のまちをつくる議会基本

条例に関するシンポジウムを、３/9（日)14時

より議会棟にて開催する予定です。 

 議員の合意により取りまとめ、基本的な考え

方を明文化した条例の制定に伴い、住民の皆さ

んにその内容を知って理解していただくため

に、関東学院大学教授の牧瀬 稔さんの講演や

カフェトークによる意見交換も行う予定です

ので、是非ご参加願います。 

 ４地区公民館合同学習発表会   

講座生が各地区公民

館において学んだ成果

を発表する「令和6年度

公民館合同学習発表

会」が２/21（金）～23

（日）の間、丸尾建築あすかホールで開催され

ました。22（土）に芸能部門の発表もあり、展

示作品など講座生のすばらしい学習成果を鑑

賞させていただきました。 

運営にご尽力いただいた太子町教育委員会の

社会教育課の皆さん、お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 第 58回電機連合議員団総会       

第58回電機連合議員団

総会・会議が２/7（金）、

TKP新橋で開催され、東芝

労組から横川中央書記長と

共に出席しました。総会は、

議員団活動報告や活動方針

など全て確認されました。 

会議で、第27回参議院議員

選挙の取組について、電機連合組織内公認候補

「平戸 航太」氏より、３つの政策に込めた想

いについて決意を表明されました。 

働く者・生活者の視点に立った政策・制度要

求の実現に向けた活動の重要性を引き続き訴

え、電機連合組織内議員および国民民主党議員

との連携・支援・協力を深めていきます。  

また、加盟組合や地協、電機連合議員団と連

携し政策制度実現に向けた取り組みを進めて

いきます。 

立 岡 線 の 舗 装 修 繕 が 完 了    

Q:立岡山線の舗装修繕はいつ改修するの。 

A：9月入札予定と2024年6月6日当局回答が

あり、2024年12月に工事完了しました。 

予算確保後、速やかに対処していただき、１

/30（木）現地確認しました。 

 

要望者よりお礼の連絡をいただきました。ご対

応いただいた関係各位に感謝します。 

太子町問い合わせ先 

経済建設部まちづくり課  

 

 

TEL/FAX：079-277-6475 
携帯：080-6647-0760  
住所：〒671-1511 揖保郡太子町太田 2275-3 
 
藤沢もとのすけ後援会（東芝労働組合姫路支部内） 
TEL：079-275-6617 FAX：079-276-3145 

何でもご相談ください 太子町議会議員  

 
 
活動報告の配布など支援の輪を広げて 

いただける方の連絡もお待ちしております。 

日々の活動を「もとのすけ日記」として情報発信中 

HP ：https://fujisawa-motonosuke-taishi.jp/ 

 「藤沢もとのすけ」と検索ください 

https://fujisawa-motonosuke-taishi.jp/

